

# 練馬東小だより

平成31年4月27日  
練馬区立練馬東小学校  
校長 山田 美鈴  
第2号

## 子どもは時間を上手に使う天才

校長 山田 美鈴

私の子育て奮闘記はこれからの学校だよりで何度か紹介させていただきます。

我が家には2人の娘がいますが、すでに社会人。子育て奮闘中だった頃は、毎日仕事と子育ての両立に悩みながらも充実した日々を過ごしていたと、今となっては懐かしく思い起こします。休日といえば時間を捻出してあちこちのテーマパークや公園に連れて行ったりしたものでした。

ある休日、有名な某水族館に行った日のことです。水族館に入ってすぐのところにいたのは、可愛らしいペンギンたち。娘たちはすっかりペンギンの虜になってしまいました。それまで“ペンギンはよちよちと氷の上を歩く動物”というイメージしかもっていなかった娘たちは、勢いよく華麗に泳ぎ回るペンギンの姿に強い衝撃を受けたのです。素速く潜水しては水中をイルカのように高速で泳ぐペンギンたち。かと思うと空中に飛び出し、空気を吸い込んでまた着水し、疲れを知らずに泳ぎ続ける……。気が付けば私たち家族はペンギンエリアに2時間近くも見とれてしまいました。

わざわざ時間とお金をかけて有名な水族館にきたのだから、あれもこれも見せなければもったいない……と思いつむのは親の一方的な発想で、子どもは、時間を忘れて自分の心に素直に反応するものだと思っただけです。もしあの時親の意向であちこち連れて回っていたら、結局水族館に行ったという事実と疲れだけが残ってしまい、子供たちの心には何も残らなかったかもしれません。

子供たちは時間を上手に使う天才です。

明日からの大型連休は、時間を気にせず子ども時間に合わせて、急かすことなくゆったりと時の経過を子どもと一緒に楽しんでみてはいかがでしょうか？

## 《1年生を迎える会》

4月17日(水)の1時間目に、体育館で「1年生を迎える会」を行い、全校児童で1年生の入学をお祝いしました。4年生がリコーダーを演奏する中、1年生が6年生に手を引かれながら入場しました。3年生がきれいに飾り付けをした体育館には1年生の笑顔がいっぱいあふれていました。5年生が披露した学校紹介のクイズとすずしろ学級の給食紹介を、知らないことだらけの1年生は目を輝かせながら見ていました。また、2年生からは、アサガオの種のプレゼントがあり、全校で1年生を温かく迎えました。



## ○運動会○

6月1日土曜日に運動会を実施します。

例年通り、撮影時の譲り合いゾーンを設定します。ビデオ等の撮影に利用する譲り合いゾーンは、当該学年の保護者の方を優先とします。今年度も、円滑な譲り合いができるように配布する参観者シールを学年別に色分けしました。御自分のお子様の演技や競技が終わりましたら、次の方のために速やかにその場所を譲り、上手に御活用ください。

今年度も小中連携の取組の一つとして、音楽クラブと練馬東中学校吹奏楽部が一緒に行進曲、得賞歌を演奏いたします。迫力のある演奏に御期待ください。

※雨天等で実施できなかった場合は6月2日(日)に実施します。(詳細は運動会のお知らせを御覧ください。)